

Jeder kann etwas tun

Trotz widriger Bedingungen fand die **Mahnwache zum Klimaschutz** in der Letmather Innenstadt jetzt statt. In zahlreichen Gesprächen wurde die Dringlichkeit wirksamer Maßnahmen gegen die dramatischen Klimaveränderungen diskutiert. Dabei wurde deutlich, dass jeder in seinem Umfeld vor Ort mitwirken kann. Stromerzeugung mit Balkonanlagen, mit Spaß Rad fahren oder Bus und Bahn nutzen. Kurze Strecken zu Fuß gehen oder in Gemeinschaft für den Baumschutz eintreten, sind nur einige Beispiele. Es geht nicht darum etwas zu verbieten, sondern mit Freude die Gestaltung unseres Miteinanders zu verändern. Das **Klimabündnis Iserlohn** trifft sich jeden zweiten Mittwoch im Monat um 18 Uhr an der Erlöserkirche. In Letmathe gibt es an jedem letzten Montag im Monat von 14.30 bis 17 Uhr das Repair-Café im Bonhoefferhaus neben der Friedenskirche, wo Dinge repariert werden können, wo aber auch bei einer Tasse Kaffee über Nachhaltigkeit und Klimaschutz gesprochen wird.

